

## LUSATIAN RACE WALKING

### DE ... Teilnahmebedingungen

1. Mit der Meldung zur Teilnahme am Lusatian Race Walking und mit der Teilnahme an diesem Wettkampf erkenne ich die Ausschreibung, die Wettkampfordnungen und Organisationsrichtlinien sowie die Teilnahmebedingungen an.
2. Ich erkenne die Anti-Doping-Regeln der WADA (World Anti-Doping Agency) an, welche auf der Homepage der WADA heruntergeladen bzw. eingesehen werden können.
3. Ich bestätige, dass ich körperlich gesund bin und mein Trainings- und Gesundheitszustand den Anforderungen des Wettkampfes entspricht.
4. Ich bin damit einverstanden, dass ich während des Wettkampfes auf meine Kosten medizinisch behandelt werde, falls dies beim Auftreten von Verletzungen, im Falle eines Unfalls und/oder bei Erkrankung im Verlauf des Wettkampfes ratsam sein sollte.
5. Ich weiß und bin damit einverstanden, dass ich die alleinige Verantwortung für meine persönlichen Besitzgegenstände und die Sportausrüstung während des Wettkampfes und den damit zusammenhängenden Aktivitäten habe.
6. Ich versichere gleichzeitig, dass ich keinerlei Rechtsansprüche und Forderungen an den Veranstalter, dessen Mitarbeiter oder beauftragte Unternehmen bzw. Personen sowie die beteiligten Vereine, Kommunen, Gemeinden und sonstige Personen und Körperschaften stellen werde, soweit nicht Haftpflicht-Versicherungsansprüche bestehen. Eingeschlossen sind hierin alle unmittelbaren und mittelbaren Schäden sowie sämtliche Ansprüche, die ich oder meine Rechtsnachfolger oder sonstige berechtigte Dritte aufgrund von erlittenen Verletzungen oder im Todesfall geltend machen könnten.
7. Ich bin damit einverstanden, dass die in meiner Anmeldung genannten Daten sowie die von mir anlässlich meiner Teilnahme an dem Wettkampf erstellten Fotos, Filmaufnahmen und sonstige Audio- oder Videoaufzeichnungen im Rahmen der Berichterstattung der Veranstaltung und zur Werbung für diese sowie künftige Veranstaltungen ohne Vergütungsansprüche meinerseits verwendet werden dürfen. Dies gilt nicht für eine gewerbliche Nutzung. Ich versichere die Richtigkeit der von mir gemachten Angaben.
8. Bei Ausfall der Veranstaltung aufgrund höherer Gewalt, Nichtantritt, Verlegung oder Abbruch des Rennens aus Gründen, die der Veranstalter nicht zu vertreten hat, hat der Teilnehmer keinen Anspruch auf Rückerstattung der Startgebühren und auch nicht auf Ersatz sonstiger Auslagen wie Anreise- oder Übernachtungskosten.

### CZ ... Podmínky účasti

1. Vyplněním přihlášky k závodu Lusatian Race Walking meeting a absolvováním tohoto závodu potvrzují, že přijímám podmínky účasti, akceptuji soutěžní řád a soutěžní směrnice dané pořadatelem, stejně jako akceptuji podmínky účasti a souhlasím s nimi.
2. Souhlasím a zavazují se dodržovat podmínky WADA (Světová anti-dopingová agentura), která si mohu prohlédnout či stáhnout na domovské stránce WADA.
3. Potvrzují, že jsem fyzicky zdravý a úroveň mé trénovanosti a zdravotní stav odpovídají náročnosti soutěže.
4. Souhlasím, že mi bude poskytnuto lékařské ošetření na mé náklady v případě zranění, nehody a/nebo nemoci v průběhu soutěže.
5. Beru na vědomí a souhlasím s tím, že jsem výhradně odpovědný za své osobní věci a sportovní vybavení během soutěže a souvisejících aktivit.

6. Současně potvrzují, že nebudu uplatňovat žádné právní nároky ani nároky vůči pořadateli, jeho zaměstnancům a spolupracovníkům, nebo pověřeným společností či osobám, jakož i zúčastněným klubům, obecním úřadům, obcím a dalším osobám a subjektům, pokud tedy nevzniknou nároky z pojištění odpovědnosti. To zahrnuje všechny přímé i nepřímé škody jakož i všechny nároky, které bych já či moji právní zástupci nebo jiné třetí osoby mohli uplatnit v důsledku utrpených zranění nebo v případě smrti.
7. Souhlasím s tím, že údaje uvedené v mé registraci, jakož i mnou pořízené fotografie, filmové záznamy a jiné zvukové či obrazové záznamy mohou být použity v rámci nahlášení akce a pro účely propagace této a budoucích akcí O-SEE Sports a AC Rumburk bez jakýchkoliv nároků na odměnu z mé strany. Toto neplatí pro komerční využití. Potvrzují, že udané informace při registraci jsou správné.
8. V případě zrušení akce z důvodů vyšší moci, neúčasti, odložení či zrušení závodu z důvodů, za které pořadatel nese odpovědnost, nemá účastník nárok na vrácení startovního ani na náhradu dalších výdajů, jako jsou náklady na cestu nebo ubytování.

### EN ... Conditions of participation

1. By registering to take part in the Lusatian Race Walking and by taking part in these competitions, I declare that I accept the invitation to compete, the competition regulations and organisational guidelines according to the official announcement as well as the conditions of participation and submit to them.
2. I accept the anti-doping rules of the WADA (World Anti-Doping Agency), which can be downloaded or viewed on the WADA homepage.
3. I confirm that I am physically fit and that my training and state of health meet the requirements of the competition.
4. I agree to receive medical treatment during the competition at my own expense, should this be advisable in the event of injury, accident and/or illness during the course of the competition.
5. I understand and agree that I am solely responsible for my personal belongings and sporting equipment during the competition and related activities.
6. At the same time I assure that I will not make any legal claims or demands against the organiser, its employees or commissioned companies or persons as well as the participating clubs, municipalities, communities and other persons and entities, unless liability insurance claims exist. This includes all direct and indirect damages as well as all claims which I or my legal successors or other entitled third parties could assert due to injuries suffered or in the event of death.
7. I agree that the data given in my registration as well as the photos, film recordings and other audio or video recordings made by me on the occasion of my participation in the competition may be used within the scope of the reporting of the event and for the advertising of this and future events without any claims for remuneration on my part. This does not apply to commercial use. I assure that my information is correct.
8. In the case of cancellation of the event due to force majeure, non-participation, postponement or abandonment of the race for reasons for which the organiser is not responsible, the participant is not entitled to a refund of the entry fees nor to reimbursement of other expenses such as travel or accommodation costs.